

Tschuss Chella

Im Juli 2006 haben wir die Hündin Chella von den Borkenbergen aus Deutschland abgeholt. Zu Hause musste sie sich an unseren Appenzeller Rüden Bobs und er an seinen neuen Mitbewohner gewöhnen. Es wurde eine Art Vater-Tochter-Beziehung. Nicht lang. Chella blieb zurück.

Auf Ausstellungen erhielt sie gute Kritiken, auch wegen ihres fröhlichen und entschlossenen Charakters. Zu Hause und in unserem Hof ein echter Appenzeller. Am Ende des Tages bellte sie die Pferde zurück zu den Ställen.

Zeit für einen Wurf, dachten wir. 2010 ihr erstes von neun. Aus ihrem zweiten Wurf 2011 blieb Chira bei uns. 2013 ein letztes von sechs Welpen.

Chella und Chira. Ein wunderschönes Paar als Mutter und Tochter. Gemeinsam auf der Straße entlang des Baches in der Nähe unseres Hauses. Gemeinsam im Schatten auf dem Gras. Gemeinsam die Pferde anbellern.

Zusammen... nicht mehr.

Am 6. Juli haben wir sie schlafen lassen. Sie war müde.

In Gedanken...tschüss Chella.

Willem Smalen

Chira

Chella Von den Borkenbergen

geboren am 20. Mai 2006

gestorben am 6. Juli 2021

NHSB 2632142